



## Compétition Départementale Futsal - Niort

publié le 07/02/2014

La compétition Départementale de Futsal Benjamins aura lieu mercredi 12 février à Niort (Gymnase Genève). Nous partirons en bus avec un départ prévu à 10h30 (RDV dans le hall).

Les élèves devront prévoir un pique-nique, leur tenue de futsal (Protège tibias obligatoire !).

La fin de la compétition étant prévue à 16h30, nous serons de retour au collège vers 17h45.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.